
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 

ＳＡＡ                    塩入 栄助 

 

 

 

 

 

 
 

ロータリーはシカゴの弁護士ポール・ハリスが心温

まる付き合い、心の友を求めていたところ、1 業種 1

人でクラブをつくれば、会員は平等で楽しいクラブに

なると思いそこからスタートしています。弁護士クラ

ブ・ユダヤ人クラブなどいろいろある中で、立場の違

いがないこのクラブの評判は良く入会者も多くなりま

した。庶民の集まりであるところから気軽なものにす

るため、集まる場所は事業所とかホテルとか会場を変

えていきました。引越しして歩く、回って歩くところ

からロータリーと名付けています。 

ロータリーマークも引っ越しを表現する馬車の車輪

でした。 

会員同士は平等ということから、親睦が生まれ、会

員同士の取引やサービスの提供となり実利的にも便利

な会になりました。しかし、経営学者であるアーサ

ー・F・シェルドンが入会し、仲間の利益ばかり考えて

いる会は永続しない。広く社会に有用な団体となるこ

とが重要であると唱えました。相手の身になって励む

事『最も奉仕する者、最も多く報いられる』と『超我

の奉仕』の二つから奉仕団体として活動していきます。 

この職業奉仕の成果により、互いに相手に奉仕する

ところから、車輪のマークは相互扶助のギアのマーク

に変わりました。 

相手の身になっての言動すなわち奉仕の理想は単に

職業の成功ばかりでなく、より良い社会をつくるのに

大切な信条となります。職業ばかりでなく、家庭生活、

一般の社会生活においても奉仕の理想を持って行動す

ることが住みよい社会をつくる道と考えました。 

今やロータリーは単に親睦団体でもなく、商売繁盛

の相互扶助機関でもなく、奉仕の理想を中心として集

まる同志の集団となりました。 

そしてギアのマークの中央に芯棒が滑らないための

楔穴（クサビ穴）をつけました。これはギアの回転エ

ネルギーすなわち奉仕の理想がロータリアンの職業・

生活を通じて社会に影響力をおよぼそうという理想と

意欲を表現しています。こうして今のロータリーのマ

ークになっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような歴史からはじめに親睦・

友愛があり、ここから職業奉仕が生

まれ、社会奉仕に成長し、それが広

がって国際奉仕になったものであ

り、これを貫く思想を『奉仕の理

想』と呼ぶようになりました。 

ロータリーのマークの歴史につい

てお話させていただきました。胸につい

ているバッチは小さくてよくわかりにくいですが、例会時の

ロータリーマークをあらためて見ていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
3/3 21,000円  本年度累計 481,000円 

永桶会長「先週の暖かさから一変して冬に戻ってしまいま

した。会員の皆様体調を崩さないようにご自愛く

ださい」 

田中幹事「外を見たらまた雪が積もってました。いったん

暖かくなった後なので寒さがこたえます」 

木村譲さん「本日、二男と三男が中学高校の卒業式でした。

まだまだお金がかかります」 

田代さん「熊倉さん、ロータリーの友紹介楽しみにしてい

ます」 

廣岡さん「春近し？！」 

江花さん「今日もよろしくお願いします」 

坂井さん、大渓さん、佐々木さん、野崎さん、銅冶さん、 

長谷川さん、熊倉さん、坪井さん、加藤さん、田村さん、 

関さん、藤田さん「BOXに協力します」 

平松さん「本日は多数のメンバーから協力いただきました。 

ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：38名中30名 

◆先週までの通算出席率：88．59％ 

◆先週までのメークアップ：▶2/19三条RC へ松﨑

孝史さん、野崎正明さん▶2/20三条東RCへ峰嶋由紀

子さん、野崎正明さん、渡辺俊明さん、星野健司さん、

佐々木常行さん▶三条市共同募金委員会へ（三条市総合

福祉センター）荒澤威彦さん▶3/1米山奨学生終了式へ

（ホテルイタリア軒）太田義人さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
▶「2025-26年度 地区研修・協議会開催のご案内」 

日時2025年4月26日(土)10：00～18：00 

会場ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

▶「2025-26年度 国際ロータリー会長メッセージ」 

  （次ページに掲載しました） 

 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

「ロータリーの友」３月号より 

 

 

熊倉 高志 会員 

 
 

 

今月号は水と衛生月間の特集です。まずは横書きの P5会長メッ

セージから。ドミニカ共和国で浄水器の取り付けをした際に、濁

った水がフィルターを通してきれいな水になって出るのを、こど

もたちが「もう一度マジックを見せて」とせがんだとありました。

当たり前のことが当たりまえでなかった驚き。これまでの産業革

命や宗教革命などこれから先はどんな社会革命が私たちの暮らし

を変えていくのでしょうか。 

P11 災害発生！その時トイレは？では戸建て住宅と共同住宅で

の災害時のトイレ事情を書いていますが、普段は効率よく排水さ

れているのがどこか一か所でも不具合が起こると他からあふれ出

るといったなんとも恐ろしい現象が書かれています。先日、道路

下の下水管が劣化して陥没した事故がありました。下水に限らず、

浄化槽のように各戸に個別に処理といった単体完結型の設備の時

代が来る予感がします。 

縦書き P13にっぽんふうどでは広島の紹介でカキのことが書か

れています。カキは英語で「R」が付かない月は食べてはいけない

とありました。前に聞いたことがあるような話ですが、新潟を含

めて新鮮な食材が豊富な日本では 8 月でも食べているのではと思

うのですがいかがでしょうか。 

最後は P16 友愛の広場のわがクラブの「奉仕の理想」です。こ

のロータリーソングがつくられた当初は戦時下で「世界に捧げん

我等の生業」であったものを、時勢を鑑みて「御国に捧げん我等

の生業」に改められたとのこと。そして「世界に捧げん」と歌っ

ているクラブが今あることを知り、入会以来初めて知った内容に

少しうれしくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025-26年度 

 国際ロータリー会長メッセージ 

「よいことのために手を取りあおう」 

UNITE FOR GOOD 

サンパウロ（ブラジル）のサントアンドレRCに所属するマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴＲＩ

会長エレクトは、 2月10日、米国フロリダ州オーランドで開かれたロータリー国際協議会で、「地球上で最も有

能なボランティアのチーム」を拡大する計画の概要を示し、成長、奉仕、つながりを大切にして「よいことのため

に手を取りあおう」と、会員に呼びかけた。 

ロータリーの最大の財産は、その歴史でも、プロジェクトでも、比類のない世界的広がりでもない。それは会員

です。ロータリーのパートナー団体がロータリー会員の「並外れた献身」を称賛したことに触れ、外部団体からそ

う認められたことで、ロータリーが世界に与えることのできる最大の贈り物は、その会員であるという私の理解が

深まった。 

世界の地域社会でのロータリーの奉仕を強化することの重要性を強調し、その上で、成長のための「不可欠な3

つの柱」を挙げた。 

 

デ・カマルゴ氏は「ロータリーのすべての功績と成長は、究極的に会員にかかっている。会員の入会促進と維持に

力を入れることで、今後も長年にわたって地域社会に変化を生み出すロータリーの強さと力が高まる」と語った。 

◆理事・役員会報告 
日時：2025年３月３日(月)12：10～ 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：1３名中1０名 

議事１．202５-2６年度地区役員について          

木村譲・地区財団補助金委員長再任 

  【承認】 

議事２．2025-26年度理事役員委員会 

組織について（一部変更） 【承認】    

議事3．ポリオ撲滅募金活動について【承認】      
 

宮崎県・高鍋ＲＣ 例会に掲げられる「奉仕の理想」歌詞 


